

Pressemitteilung

Sparkassenspende für „Rhön barrierefrei e.V.“

Artikel von der Main Post
Bad Neustadt, 24. November 2022

Carolin Schlott, Geschäftsstellenleiterin der Sparkassenhauptstelle in Bad Neustadt, übergab laut Pressemitteilung des Geldinstituts an Daniel Alt eine Spende von 1000 Euro. Alt ist der Vorsitzende des noch jungen Vereins „Rhön barrierefrei“. Der Verein möchte unter anderem dazu beitragen, dass Menschen mit Behinderung in ihrer Freizeitgestaltung die Teilhabe am Leben mitten in der Gesellschaft unabhängig vom Behinderungsgrad ermöglicht wird. Für ihr aktuelles Projekt, die Entwicklung einer App, sucht der Verein laut der Mitteilung noch Unterstützer. Die App soll alle Nutzerinnen und Nutzer in der jeweils ausgewählten Region über die Situationen vor Ort, barrierefreie Angebote und Möglichkeiten informieren. Daniel Alt bedankte sich herzlich bei der Sparkasse für die Spende und ist zuversichtlich, dass der benötigte Eigenanteil an Spenden erreicht wird, damit der Verein die Chance hat, eine Förderung durch das Bundesministerium für Arbeit und Soziales für das Projekt zu erhalten. Weitere Informationen auch unter www.wirwunder.de/badneustadt



Bilduntertitel: Daniel Alt, Vorsitzender des Vereins Rhön barrierefrei e. V., nimmt eine Spende entgegen von Carolin Schlott, Geschäftsstellenleiterin der Sparkasse Bad Neustadt a. d. Saale.
Foto: Sparkasse, Andrea Wolf

Ihre Ansprechpartnerin:

Simon Bianca
Abteilung Marketing und Kommunikation
Meininger Str. 31-37
97616 Bad Neustadt a. d. Saale

Telefon: 09771 602 5321
bianca.simon@sparkasse-badneustadt.de